

## Marseille

Notre séjour à Marseille s'est bien passé, et cela n'aurait pas pu être mieux. Chaque jour a apporté de nouvelles découvertes et des moments mémorables pour moi et pour tout le monde. Je pouvais vraiment apprécier chaque instant et la beauté et l'atmosphère de Marseille. C'était une expérience parfaite du début à la fin. Alors, voici mon petit carte de voyage de notre séjour à Marseille:

### ➤ Première journée:

Nous avons passé la première journée en découvrant la ville de Marseille. Nous avons visité les principaux sites touristiques, tels que le Vieux-Port, la Basilique Notre-Dame de la Garde et le quartier du Panier.

L'avion était parti très tôt le matin mais malgré la fatigue je pense qu'on pouvait bénéficier de chaque moment de la journée. Au centre ville, le Vieux-Port relie la mer avec la ville et sert comme un endroit mouvementé et animé de Marseille. Il y avait plein de gens qui se baladaient là bas et le soleil faisait briller tous les immeubles. Pour moi, le quartier Le Panier était le plus charmant. Cette partie de la ville est l'un des plus anciens et des plus pittoresques. Ses rues étroites, ses maisons colorées et ses petits magazines et boutiques offrent une ambiance authentique et chaleureuse. Je m'en souviens comme un véritable labyrinthe historique.

Ensuite, on a pris le bus jusqu'à La Basilique Notre-Dame de la Garde qui offre une vue panoramique spectaculaire sur toute la ville de Marseille et la mer Méditerranée. Même si le trajet du bus bondé était un peu inconfortable, cela a absolument valu cet inconfort. De cet endroit on pouvait admirer la ville entière, y compris le Vieux-Port, les îles du Frioul et le château d'If. La basilique elle-même est un chef-d'œuvre architectural et son intérieur est richement décoré. Maintenant je pourrais absolument confirmer que c'est un lieu incontournable pour tous les visiteurs de Marseille.

On a fini cette journée inoubliable avec un dîner ensemble à l'hôtel. On a fait les courses et enfin Sebi nous a cuisiné un carbonara délicieux. Après cette journée longue mais mémorable j'ai dormi comme un bébé.

### ➤ Deuxième journée:

Le deuxième jour, nous avons fait une excursion à Carry-le-Rouet. C'était une expérience incroyable, avec des paysages magnifiques. Nous avons pris de nombreuses photos et profité de la beauté naturelle de l'endroit. Heureusement il faisait extrêmement chaud pendant tout le voyage donc lorsqu'on est arrivé à la plage tout le monde se baignait immédiatement dans la mer rafraîchissante. Avant la baignade on a visité le marché.

Le marché est un endroit charmant et animé où l'on peut découvrir une grande variété de produits locaux. Il est situé près de la mer et propose des fruits de mer frais, des légumes de saison, des fromages et savons artisanaux et des spécialités provençales. L'atmosphère était conviviale, avec des commerçants souriants. C'est un véritable plaisir de se promener parmi les stands. J'ai choisi d'acheter quelques savons spéciaux et un châle très beau.

➤ Troisième journée:

Cette troisième journée était vraiment la plus magnifique. Je sais que j'ai déjà dit ça à propos de tous les jours mais celui-ci c'était l'un des meilleurs randonnées de ma vie car on a visité Les Calanques. Nous avons fait cette randonnée à travers des paysages spectaculaires. La beauté de la nature autour de nous a rendu intéressante chaque partie de la route.

Finalement on est arrivé à la plage et même si la mer était un peu trop froide pour moi pour nager je l'ai trouvé rafraîchissant. L'excursion était longue et j'ai mentionné avant qu'il faisait très chaud donc lorsqu'on est arrivé à la plage j'ai attrapé un coup de soleil partout. Après quelques heures de baignades, on a retourné à l'hôtel et on a fini la journée avec une salade délicieuse.

➤ Quatrième journée:

Pendant notre promenade à la boulangerie du coup je me rappelais que ce jeudi était la dernière journée du voyage. Je ne pouvais pas croire que tout ça se passait si rapidement. Ce jour-là nous avons rencontré quelques problèmes inattendus car le plan initial était de visiter Le Mucem. Malheureusement à cause d'un problème technique presque toutes les expositions étaient fermées. Le plan B d'aller au château D'If ne marche pas non plus parce que les bateaux étaient annulés à cause de la mauvaise météo.

Enfin après un peu de discussion on a décidé de mieux découvrir la ville et se rejoindre au restaurant le soir. Malgré cette difficulté du matin on pouvait bien réorganiser le plan. D'abord on est monté au toit en terrasse de Mucem pour regarder la structure unique de ce bâtiment. Le filet de béton créé autour du musée me plaisait beaucoup. Après on se balade jusqu'au quartier Le Panier où on a visité un salon de thé. Cet endroit avait une ambiance accueillante avec des gens sympas. En plus, j'ai mangé les tartes les plus délicieuses et le thé le plus spécial là-bas. Je ne pensais jamais qu'il existe du thé qui ne manque aucun sucre ou miel à ajouter mais celui-là goûtait délicieux sans tout ça.

Puis nous sommes allés dans quelques boutiques. J'ai aimé ces petits magasins qui se trouvaient dans ce quartier. J'ai acheté des savons et une petite boîte mignonne avec l'image de bateau à voiles sur l'eau.

Encore avant la réunion au resto on est entré à la Fnac pour que Sebi puisse acheter un loup-garou. Avec Sebi nous étions émerveillés par ce magasin et par le choix de produits. J'aimais surtout les bande dessinée. Ça serait bien si Fnac existait chez nous aussi.

Le soir on a fini le voyage avec un dîner dans un restaurant ensemble. Ceux qui voulaient essayer la spécialité locale, la bouillabaisse, pouvaient la goûter. Tous les plats étaient délicieux mais je pense que c'était la compagnie qui a rendu ce dîner et l'entier de ce séjour inoubliable. Pour finir, on a regardé le coucher du soleil ensemble et je m'en souviens de cette vue en détail jusqu'à aujourd'hui.

Mátravölgyi Virág